

かがやき

長い連休が終わり、学校生活が新たにスタートしました。連休前は参観日や個人懇談、遠足等、大変お世話になりました。また、お忙しい中お弁当も準備していただきありがとうございました。子どもたちはうれしそうに食べたり、「先生見てください!」とお弁当を見せてくれたりしていました。遠足予備日に続いて、来週は美術館プロジェクトとして美術館や消防署の見学に行きます。以下、日程等をご覧ください。

5月14日に美術館に行きます! お弁当を持たせてください。

今年度から、福山市の公立小学校の4年生全員がふくやま美術館に行き、芸術文化を学ぶ取り組みが始まりました。駅家東小学校の4年生は、社会見学とは別で、**5月14日(火)**にふくやま美術館に行きます。「あべ弘土の絵本と美術 一動物たちの魂の鼓動一」を見学します。

校外学習のよい機会なので、同じ日に福山人権平和資料館と福山南消防署に行きます。朝から一日中見学するため、**お弁当**を持たせてください。よろしくお願いします。

<日程> ※ 雨天決行

9:00	駅家東小学校 出発 ↓ (バス)
9:30~11:00	ふくやま美術館 ↓ (徒歩)
11:10~12:30	福山人権平和資料館
12:30~13:00	広場で昼食 ↓ (バス)
13:30~14:45	福山南消防署 ↓ (バス)
15:20	駅家東小学校 到着

<持ち物>

- **お弁当**
- 水とう
- しきもの
- おやすいひとは手ふき
- ビニール袋 (小2枚)
- ハンカチ
- ティッシュ
- 筆記用具
- 薬(車に酔いやすい人は朝薬を飲むか、持ってきてきましょう。)

☆当日は通常通り登校班で登校します。

☆下校は、15:40頃です。

☆暑いので水とうにお茶かスポーツドリンクを多めに入れてください。

